

## SORTIE DU 25 AOÛT 2019 DANS LA REGION DU LAC NOIR



Une douzaine de randonneurs dont une rotarienne venue de Zurich (Gaby) avaient répondu à l'invitation du comité. Après avoir pris les cafés/croissants sur la terrasse du restaurant Gypsera, toute la troupe s'est rendue, pour la première étape, vers.......le télésiège, eh oui! Pour la suite, depuis Riggisalp, deux groupes se sont formés. Le premier s'est dirigé vers la magnifique vallée de la Brecca sous la haute autorité de notre Présidente Monique tandis que la deuxième équipe (plus chevronnée) a pris la route vers le sommet du Kaiseregg (2185 m) accompagnée du guide Didi Andrey. Deux itinéraires différents mais tous deux avec de superbes paysages à découvrir et à contempler. Les participants garderont spécialement un souvenir du coup d'œil sur les Alpes bernoises depuis le sommet du Kaiseregg.

A entendre les commentaires lors du retour, chacun a pris un plaisir fou lors de cette magnifique journée ensoleillée et rêverait d'avoir un pied à terre dans cette splendide région du Lac Noir.

En résumé et au nom des participants, je peux remercier le comité d'avoir organisé cette randonnée et surtout d'avoir réservé le beau temps.

Bien cordialement.

Jean-Pierre Gobet RC Romont